
Le nombre des nouveaux venus qui se 
sont enregistrés via le site web de l’église, 
www.manmin.org s’est continuellement 
accru.

L’Eglise Centrale Manmin a son site 
web officiel en sept langues y compris 
l’anglais, le chinois simplifié, le chinois 
traditionnel, le japonais, le français, 
l’espagnol et le russe. Sur le web, il y a 
un poste du menu où les nouveaux venus 
peuvent s’inscrire en tant que membres 
de Manmin. Au travers de ce système 
d’enregistrement, des gens de 95 pays se 
sont enregistrés en tant que membres de 
l’église de Janvier 2006 à aujourd’hui. 
Certains parmi ces pays sont les USA, le 
Canada, le Brésil, le Panama, la Moldavie, 
la Roumanie, le Danemark, le Myanmar, 
l’Arabie Saoudite, Oman, la Turquie, 
le Koweït, le Botswana, la Tunisie et 
l’Australie.

Malgré qu’il n’y ait pas d’église branche 
en Colombie, il y a des centaines de 
gens qui se sont enregistrés à l’Eglise 
Centrale Manmin et notre église a préparé 
l’ouverture d’une église branche à Bogota, 
la capitale de la Colombie afi n de pourvoir 
à leurs besoins.

L’église a créé cette rubrique parce 
qu’un grand nombre de personnes a reçu 
une grande grâce au travers du site web 
de l’église, de GCN TV (Réseau Mondial 
Chrétien, www.gcntv.org), des livres 
du Dr. Jaerock Lee, des Nouvelles de 
Manmin, des sermons du Dr. Lee, et des 
témoignages, et nombre d’entre eux ont 

demandé à l’église comment ils pourraient 
devenir membres de l’Eglise Centrale 
Manmin.

Le Pasteur Hose Leonardo du Venezuela 
qui s’est enregistré en ligne a dit, «J’ai 
reçu une grande grâce au travers d’un 
DVD qui contenait les sermons du Pasteur 
Principal. Je partage cela avec les membres 
de mon église.» Il a ensuite transmis ses 
sincères remerciements. Alkuiin Bazev de 
Russie a dit, «J’ai écouté chaque semaine 
les prédications du Dr. Lee. Je me suis 
fi nalement enregistré en tant que membre 
de Manmin pour faire grandir encore ma 
foi.»

Une femme Kenyane, appelée Francis 
a dit, «Je me suis enregistrée en tant que 
membre de Manmin, parce qu’après avoir 
suivi le programme au travers de Family 
TV et d’Internet, j’ai été touchée par 
le ministère.» Elle a maintenant rejoint 
l’Eglise de Sanctification Manmin de 
Nairobi. De plus, le nombre des requêtes 
de prières au Pasteur Principal Dr. Lee a 
dramatiquement augmenté jour après jour. 
Cela nous permet de réaliser la position de 
l’église dans le monde.

En 2012, l’Eglise Centrale Manmin 
se rapprochera plus rapidement de 
l’accomplissement de la paroisse mondiale 
dans les œuvres enflammées du Saint-
Esprit et la grande et étonnante puissance 
de Dieu.

Les cultes d’adoration de l’Eglise 
Centrale Manmin ont aussi été retransmis 
via GCN TV de sorte que les spectateurs 

peuvent partout dans le monde, participer 
ensemble aux cultes. Les sermons du 
Dr. Lee sont traduits simultanément 
en anglais, japonais, chinois, français, 
espagnol, mongol et tagalog. En plus des 

témoignages de guérisons, les œuvres 
puissantes de Dieu et la culture chrétienne 
de  haute  qua l i té  mont rée  lo rs  des 
performances de louange et de la danse 
ont été retransmises.
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La Puissance de Dieu  

Lorsqu’une femme pakistanaise est retournée chez 
son médecin, le médecin a dit, «C’est miraculeux, j’ai 
fait des tests aux ultrasons sur elle à de nombreuses 
reprises. Le fœtus était mort avec aucune pulsation. 
Je ne sais pas comment sur la terre il a pu revenir à la 
vie.»

Le 6 Novembre 2011, la mère n’a senti aucun 
mouvement de son bébé dans le ventre. Elle a eu 
des tests aux ultrasons. Le résultat a montré que le 
fœtus était mort et qu’elle devait subir une intervention 
chirurgicale immédiatement. Mais elle a assisté à la 
Croisade de Guérisons Divines de Lahore qui s’est 
déroulée au Pakistan le 9 Novembre sans être opérée.

L’orateur, le Pasteur Taesik Gil qui était venu de l’Eglise Manmin de Daejon, Corée du 
Sud, a prié pour les malades sur le podium avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock 
Lee avait prié (Actes 19 :11-12). Elle a reçu la prière avec un cœur sincère avec ses 
mains sur son abdomen. Elle s’est sentie chaude et froide en même temps. Puis elle a 
recommencé à sentir les mouvements de son bébé. 

Le lendemain, le 10 Novembre, le nouveau test aux ultrasons a montré un battement 
cardiaque régulier et le 11 Novembre, elle a donné naissance à un bébé en bonne 
santé. Alléluia! 

Elle fait maintenant fait grandir sa foi en écoutant les messages du Dr. Lee au travers 
d’Isaac TV (Président : Pasteur Anwal Pazal)

«Le Bébé qui était Mort dans le Ventre«Le Bébé qui était Mort dans le Ventre
Est revenu à la Vie et est Né!»

Sana Khan (Pakistan)SS Kh ((P ki t ))

«Dieu a dit une chose, et il l’a ré pétée, et je l’ai entendue: 
la puissance est à Dieu» (Psaume 62:12 Version Semeur).
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 
                   Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 

French

Publiées par l’église Centrale Manmin
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«Il leur dit aussi une parabole: Personne ne déchire d’un habit neuf un morceau pour le mettre à un vieil habit; car, il déchire l’habit 
neuf, et le morceau qu’il en a pris n’est pas assorti au vieux. Et personne ne met du vin nouveau dans de vieilles outres; autrement, 

le vin nouveau fait rompre les outres, il se répand, et les outres sont perdues; mais il faut mettre le vin nouveau dans des outres 
neuves. Et personne, après avoir bu du vin vieux, ne veut du nouveau, car il dit: Le vieux est bon.» (Luc 5 :36-39)

Du Vin Nouveau dans des Outres Neuves

A la fois les croyants et les incroyants utilisent souvent ce 
proverbe, «Du vin nouveau dans des outres neuves», mais 
peu seulement en saisissent le sens spirituel. Etant donné 
qu’une vieille outre est tellement sèche et raide, elle peut 
crever quand on y met du vin nouveau. C’est parce que le 
vin nouveau fermente et émet du dioxyde de carbone. Parce 
qu’une outre neuve est fl exible et solide, elle peut résister à 
la pression du gaz émis par le vin nouveau.

Généralement, les gens pensent que la phrase «Du vin 
nouveau dans des outres neuves» signifie poursuivre des 
choses nouvelles. Mais cela contient spirituellement des 
messages plus profonds au sujet de Jésus-Christ, de notre vie 
et des chemins pour recevoir le salut et atteindre de meilleurs 
lieux de séjour dans les lieux célestes. Alors, quelles sont les 
signifi cations spirituelles contenues dans ces paroles?

1. La Signification Spirituelle de ‘Vin Nouveau’ et 
‘Vin Vieux’

Comme il est relaté dans Jean 15:1, le ‘vrai vin” est 
spirituellement notre Seigneur Jésus- Christ. Et le ‘fruit du 
vin’ est tout le fruit qu’il a porté pendant sa vie sur la terre. 
Il a témoigné du Dieu vivant en démontrant des signes 
et des prodiges, a prêché le royaume des cieux et a sauvé 
d’innombrables âmes. Toutes ses œuvres sont le fruit du vin. 
Ensuite, le vin représente ici le jus dérivé de raisins. Cela se 
réfère spirituellement au précieux sang de Jésus.

Jésus a porté des fruits abondants sur cette terre et il a 
finalement versé son précieux sang à la croix. En agissant 
ainsi, Il a ouvert le chemin du salut. Il a accompli la loi de 
l’Ancien Testament quand, dans Son amour, il a donné Sa 
vie pour les pécheurs qui étaient sur le chemin de la mort. 
L’accomplissement de la Loi est le Nouveau Testament. 
Jésus a accompli la loi de l’Ancien Testament avec amour. 
C’est pourquoi nous appelons le Nouveau Testament ‘vin 
nouveau’. 

Alors, qu’est-ce que le ‘vieux vin’? Ce sont les manières 
de vivre en suivant les lois de l’Ancien Testament. Les gens 
de l’époque de l’Ancien Testament avaient vécu avec leur 
pensée attachée à la loi avant que Jésus n’accomplisse la loi 
avec amour. Hébreux 10 :1 dit, «En effet, la loi, qui possède 
une ombre des biens à venir, et non l’exacte représentation 
des choses, ne peut jamais, par les mêmes sacrifices qu’on 
offre perpétuellement chaque année, amener les assistants à 
la perfection.»

Les gens de l’Ancien Testament sacrifi aient un animal et 
offraient son sang en tant que sacrifi ce d’expiation afi n d’être 
pardonnés de leurs péchés. C’est parce que le Lévitique 
17:11 dit, «Car l’âme de la chair est dans le sang. Je vous l’ai 
donné sur l’autel, afi n qu’il servît d’expiation pour vos âmes, 
car c’est par l’âme que le sang fait l’expiation.»

Offrir le sang d’un animal qui se concentre sur l’acte 
d’observance à la loi est le fait de ‘boire du vin vieux’ pour 
le salut. Les gens du Nouveau Testament par contre peuvent 
être sauvés  et pardonnés lorsqu’ils croient dans la puissance 
du sang que Jésus a versé à la croix. En d’autres termes, nous 
pouvons être sauvés en ‘buvant du vin nouveau’.

2. ‘Nouveau Vin’, la Loi accomplie avec Amour
Plongeons-nous dans la différence entre le vieux vin de 

l’Ancien Testament et le vin nouveau du Nouveau Testament.

Jésus a dit dans Matthieu 19 qu’il n’est pas bon pour un 
mari de divorcer de sa femme parce qu’ils ne sont plus deux, 
mais une seule chair. Il a ajouté que «Personne ne sépare ce 
que Dieu a uni.» Après qu’il ait dit cela, les Pharisiens se 
sont opposés à Lui en disant que Dieu permettait par la loi, à 
un homme de divorcer de sa femme.

Mais Jésus a répliqué, «C’est à cause de la dureté de votre 
coeur que Moïse vous a permis de répudier vos femmes; 
au commencement, il n’en était pas ainsi.» La volonté de 
Dieu concernant le mariage est qu’un homme et une femme 
s’aiment fidèlement et vivent heureux sans failles une fois 
qu’ils sont devenus une seule chair. Il ne veut pas qu’ils 
se séparent. Mais Dieu a fixé les procédures concernant le 
divorce dans la loi parce qu’il connaissait la méchanceté des 
hommes. 

Par exemple, un mari découvre que sa femme a eu une 
aventure avec un autre homme. Il entre dans la détresse parce 
qu’il ne parvient pas à lui pardonner. Dans ce cas, la vie 
des deux serait misérable. Ainsi la loi de Moïse dit qu’il est 
permis de divorcer. C’est pourquoi le ‘vin vieux’ se réfère à 
la manière de vivre qui est confi née dans le cadre légaliste de 
la loi et non dans la volonté originelle de Dieu qui est amour.  

Si le mari était capable de lui pardonner et de l’embrasser 
avec amour, c’est comme s’il buvait du ‘vin nouveau’. C’est 
le moyen de ressembler au Seigneur qui a accompli la loi 
avec amour.

3. Ceux qui Aiment le ‘Vieux Vin’  
Luc 5:39 dit, «Et personne, après avoir bu du vin vieux, ne 

veut du nouveau, car il dit: le vieux est bon.» Qu’est-ce que 
cela signifie? Tout comme certains gens mondains aiment 
les vieux vins qui ont été conservés pendant des dizaines et 
même des centaines d’années, il y en a certains qui aiment 
la loi de l’Ancien Testament mieux que la nouvelle loi du 
Nouveau Testament.

Au temps de Jésus, les sacrificateurs et les Pharisiens 
étaient comme cela. Ils connaissaient parfaitement la loi de 
l’Ancien Testament et ont fabriqué de nombreuses règles qui 
sont devenues les traditions des anciens. Par exemple, Moïse 
avait donné le commandement pour garder le jour du Sabbat. 
Ils se refusaient de faire du feu pour cuisiner, de voyager plus 
de quelques kilomètres, de porter des bagages lourds et bien 
d’autres choses. 

En mettant de côté le cœur de Dieu qui était caché dans la 
loi, ils ont fondé les traditions des anciens et ont considéré les 
actes d’obéissance aux traditions comme étant l’observance 
du Sabbat. Ils ont rejeté Jésus et Ses nouveaux enseignements 
parce qu’ils étaient liés par les cadres de la loi de la même 
manière que ceux à qui on a enseigné habituellement à boire 
le vin des anciennes outres, n’aiment pas le vin nouveau.

Peu importe comment ils faisaient des offrandes, des dîmes 
et des prières avec jeûnes selon la loi de l’Ancien Testament, 
Dieu ne pouvait que se détourner d’eux s’ils continuaient à 
commettre des péchés sans la circoncision de leurs cœurs 
(Matthieu 23:23). Dieu ne vous demande pas uniquement de 
faire les bonnes choses extérieurement mais aussi de vivre 
une vie sainte en changeant votre cœur en un cœur divin. En 
d’autres termes, Il veut que vous changiez et fassiez de vos 
cœurs des outres neuves qui sont capables de contenir le vin 
nouveau. 

4. De Vieilles Outres en Outres Neuves
Ephésiens 4:22-24 dit, «à vous dépouiller, eu égard à 

votre vie passée, du vieil homme qui se corrompt par les 
convoitises trompeuses, à être renouvelés dans l’esprit de 
votre intelligence, et à revêtir l’homme nouveau, créé selon 
Dieu dans une justice et une sainteté que produit la vérité.»

Si vous prenez toujours les choses mondaines, jugez ou 
condamnez, et haïssez les autres, vos cœurs sont toujours 
comme de vieilles outres. Nous devons nous débarrasser 
des choses indignes devant Dieu. Nous devons enlever 
des choses comme l’attitude moralisatrice, l’avidité, et 
la mauvaise connaissance et renouveler nos cœurs dans 
la vérité. Alors nous pouvons changer nos cœurs en de 
nouvelles outres.

Il y a de nombreuses gens qui confessent leur foi en Dieu, 
mais aiment le ‘vin vieux’. Ils refusent de changer leurs 
cœurs pour devenir comme des outres neuves. Ils refusent 
de vivre selon la parole de Dieu à cause de leurs pensées 
charnelles, leurs cadres de pensées basés sur une logique 
biaisée et leurs désirs égoïstes. Ils sont tout comme les 
Pharisiens qui ont rejeté Jésus et deviendront finalement 
comme de vieilles outres.

Si les gens mettent du vin nouveau dans de vieilles outres, 
les outres vont éclater et le vin sera perdu. De la même 
manière, lorsque des gens adhèrent à de vieilles pensées et 
de vieilles habitudes sans volonté de changer, ils ne peuvent 
vivre selon la volonté de Dieu et iront sur le chemin de la 
destruction.

Parce que nous avons reçu le salut et sommes devenus 
des enfants de Dieu en croyant en Jésus-Christ, nous devons 
rapidement chasser tous les péchés et le mal et mettre du vin 
nouveau dans les outres neuves. En d’autres termes, ce n’est 
que quand nous changeons nos cœurs avec vérité et bonté et 
obéissons à la parole de Dieu, qui a accompli la loi avec Son 
amour, que nous pouvons devenir de vrais enfants de Dieu.

Comme cela est relaté dans 2 Corinthiens 5:17, «C’est 
pourquoi, si quelqu’un est en Christ, il est devenu une 
nouvelle créature, les vielles choses sont passées et voici, 
tout est devenu nouveau.» Je prie dans le nom du Seigneur 
que vous changerez avec diligence votre cœur au moyen de 
la parole de Dieu et de la prière et que vous deviendrez les 
vrais et saints enfants de Dieu.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee
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Puissance de Dieu!
Nous Louons la Puissance de Dieu!

L’Eglise  Cent r a le  Manmin 
s ’es t  dé v ouée  à  donner  le 
meilleur  de la louange à Dieu 
depuis l’ouver ture de l’église. 
Le Comité  de Per f ormances 
Artistiques est chargé de cette 
tâche. Il compte 30 groupes de 
performances artistiques, cinq 
chorales, l’orchestre Nissi et 18 
solistes.

I l s  p r é s e n t e n t  l a  g r â c e 
de Dieu au travers  de leurs 
l ouange s ,  dans e s ,  dans e s 
d’ador a t ion,  ins t rument s  e t 
musique traditionnelle coréenne 
lors de réunions dans et hors de 
la Corée. Ils touchent aussi le 
cœur d’un grand nombre d’âmes 
au travers de GCN TV (Réseau 
Mondial Chrétien). Parmi ces 
gr oup e s ,  i l  y  a  l e  Gr oup e 
de  Danse  d’Adorat ion de  la 
Puissance. Avec  une var iété 
de leurs danses d’adoration qui 
donnent gloire à Dieu, elles ont 
aussi reçu l’amour des membres 
de l’église. 

Le Groupe a été Formé il y a 14 
ans 

En 1999, le groupe était composé 
d e  s i x  m e m b r e s  p o u r  l e  C u l t e 
d’Adoration de Mardi pour le Mont de 
la Transfiguration qui était organisé 
pour cinq missions: la Mission des 
Jeunes, la Mission Universitaire, 
la Mission de Canaan, la Mission 
de Paul et la Mission de Marie. Ce 
Groupe de Danse d’Adoration du 
Mont de la Transfiguration appartenait 
en 2001 au Comité de Performances 
Artist iques et  avec l’addition de 
trois nouveaux membres, leur nom 
a été changé en ‘Groupe de Danse 
d’Adoration de la Puissance’.

Elles ont participé à de nombreux 
événements et  le  groupe compte 
a u j o u r d ’ h u i  1 4  m e m b r e s .  E n 
particulier, le groupe a donné gloire 
à Dieu avec de merveilleuses danses 
d’adorat ion en commençant  à  la 
Croisade Unifiée de Russie en 2003 et 
a continué avec les Croisades du Dr. 
Jaerock Lee en Allemagne, au Pérou, 
aux USA et en Israël.

 

«Nous sommes une famille dans le 
Seigneur»

De 9h30 à 18h, les membres du 
groupe s’entrainent très dur chaque 
jour de la semaine. Elles suivent 
des cours et se préparent pour des 
performances spéciales pendant les 
cultes ou les événements. Malgré cela, 
elles voudraient encore répéter plus. 
Elles s’entrainent ainsi souvent toute 
la nuit et même le Samedi ou pendant 
les jours de congés nationaux.

A u  m i l i e u  d e  t o u t  c e l a ,  e l l e s 
utilisent aussi leur temps et leurs 
efforts dans le développement et la 
création de nouvelles chorégraphies. 
Elles partagent des idées et  font 
de leur mieux pour présenter les 
meilleures performances. Ce qui est 
intéressant est qu’elles n’ont aucun 
secret les unes envers les autres. Elles 
parlent de leurs problèmes personnels 
et partagent tout avec amour comme 

les membres des premières églises. 

Conf ianc e  dans  le  ser v ic e  e t 
l’amour

Leur temps de pratique est une 
bonne occasion de pratiquer l’amour 
qu’e l les  on t  appr i s .  S’ i l  y  a  un 
membre qui traîne en arrière des 
autres, les autres membres du groupe 
viennent à l’église plus tôt le matin 
pour l’aider et l’encourager. Bien 
sûr, elles font cela volontairement. 
Lorsque le membre s’est amélioré de 
manière notable dans ses capacités de 
danse, avec confiance, elle va jouer 
un rôle significatif dans le groupe.

P a r f o i s ,  e l l e s  t o m b e n t  o u  s e 
heurtent les unes les autres, mais elles 
se relèvent immédiatement. C’est 
parce qu’elles ne veulent pas que les 
autres membres se fassent du souci à 
leur sujet malgré que cela fasse mal. 
Elles ressentent toujours l’amour et se 
font mutuellement confiance et elles 
se sentent comme au ciel.

L a  p l u p a r t  d e s  m e m b r e s  o n t 
commencé à danser tard dans leur 
vie, de sorte qu’elles ont dû traverser 
des temps assez durs et douloureux 
avec patience dans leurs études de 
la danse moderne, de la danse de 
jazz, du ballet, de la gymnastique 
rythmique et de la danse acrobatique. 
Mais elles pensaient toujours, «Tant 
que nous pouvons donner grâce aux 
membres de l’église avec un peu de 
travail…» Elles se sont encouragées 
et  réconfortées mutuel lement  en 
disant, «On peut en faire plus». Sur 
ce fondement d’amour, les nouveaux 
membres ont amélioré leurs capacités 
de danse.

Les témoignages abondent dans 
leurs vies

Les membres du groupe ont rendu 
l’arôme de Christ autour d’elles et 
elles ont soutenu leurs familles et 
proches. Leurs familles ont acquis la 
paix et les bénédictions financières et 
les témoignages de guérison abondent 

sur leurs vies. 
La  Diaconesse  J in -ah  Kim,  la 

dirigeante du groupe a été guérie 
d’une fracture de la hanche et d’un 
bassin tordu; la soeur So-ra Chung 
a été guérie de douleurs causées par 
l’inflammation entre les os du cou et 
les côtes ; la Diaconesse Ji-yung Cho, 
d’un ongle du pouce endommagé 
; la Diaconesse Myung-hee Hyun, 
de douleur au genou droit ; la sœur 
Yeon-kyung Kim de douleur du dos 
;  la sœur kong-joo, d’un nez qui 
saignait et de douleurs menstruelles 
;  e t  l a  sœur  Yeon-ok  Kim a  é té 
soulagée de douleurs dorsales dues à 
une scoliose. La sœur Ah-gang Kwon 
avait 1,5 litre de fluide dans la ‘plèvre’ 
de sa cage thoracique gauche, mais 
cela a entièrement disparu.

L’ob jectif  de devenir  le meilleur 
des groupes de classe mondiale

En 2003, elles ont eu une vision 
p o u r  l a  m i s s i o n  m o n d i a l e  e n 
accomplissant des performances lors 
de la Croisade Unifiée de Russie du 
Dr. Lee. Elles ont réalisé combien 
importante était une louange remplie 
de l’inspiration du Saint-Esprit dans le 
ministère chrétien, et en voyant leurs 
performances retransmises dans le 
monde entier au travers de beaucoup 
de stations de retransmission.

Pour avoir de meilleures capacités 
que les performances art is t iques 
culturelles mondaines, elles ont pris 
des leçons. Elles se sont préparées 
pour le jour où elles accompliraient la 
mission mondiale avec le berger.

En se basant sur les capacités de 
danse, la chorégraphie et les capacités 
d e  p e r f o r m a n c e s ,  e l l e s  s e  s o n t 
aussi bien préparées pour devenir 
des professeurs de danse pour les 
nouveaux membres. Elles pratiquent 
maintenant avec ferveur pour devenir 
le meilleur groupe mondial. Nous 
espérons qu’au travers d’elles, la 
louange spirituelle et la danse seront 
répandues dans le monde entier.

La Performance au 29ème 
Anniversaire de l’Eglise

La Croisade Unifiée de Russie (2003)

La Croisade Unifiée d’Israël (2009)

Festival de Guérisons 
Miraculeuses d’Estonie (2010)

Performance Spéciale pendant la 
Veillée de Vendredi Soir
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De Grands Sermons qui Touchent les Ames De Grands Sermons qui Touchent les Ames 
qui Parlent Espagnol, ont Changé ma Viequi Parlent Espagnol, ont Changé ma Vie

Ancien Aldo Enrico Guido-Spano Amoretti (Eglise Manmin du Pérou)

J’ai gaspillé de l’argent en vivant sauvagement et 
j’ai abusé de l’alcool lorsque je travaillais en tant que 
diplomate. J’ai démissionné en 1992. Trois ans plus 
tard, j’ai accepté le Seigneur, mais il n’y avait pas de 
changement remarquable dans ma vie. 

Entretemps, j’ai assisté à la Croisade de Guérisons 
du Pérou conduite par le Dr. Jaerock Lee

Un jour, des choses étonnantes se sont accomplies sur 
moi. Je faisais des travaux de traduction pour des gens d’un 
pays de l’Est et j’ai entendu parler par eux, du ministère 
du Dr. Jaerock Lee, Pasteur Principal de l’Eglise Centrale 
Manmin. Il est apparu que c’étaient des ouvriers de l’église 
qui étaient en voyage missionnaire et étaient venus au 
Pérou.

En Décembre 2004, la Croisade de Guérisons du Pérou 
du Dr. Jaerock Lee a été conduite à Lima, la capitale du 
Pérou. J’ai expérimenté des choses qui ouvrent les yeux. 
J’ai expérimenté d’innombrables personnes qui ont reçu la 
guérison de diverses sortes de maladies, y compris le Sida 
et le cancer et j’ai vu les paralytiques jeter leurs chaises 
roulantes et leurs canes, se lever, marcher et sauter.  

J’ai pu posséder  la foi véritable au travers de 
l’évangile de sanctification

Depuis ce temps-là, j’ai commencé à traduire les 
sermons du Pasteur Lazarus J. Lee qui exerce à l’Eglise 

Manmin du Pérou en tant que missionnaire de l’Eglise 
Centrale Manmin. Son message contenait de profondes 
significations spirituelles. Il a dit qu’il avait appris tous 
les messages qu’il prêchait du Dr. Jaerock Lee, le Pasteur 
Principal de l’Eglise Centrale Manmin. Les membres 
de ma famille et moi avons écouté les messages chaque 
semaine et avons commencé à mener des vies entièrement 
changées.

Notre foi spirituelle a rapidement grandi au travers des 
messages sur la culture humaine, les mesures de la foi, la 
sanctifi cation, les différentes signifi cations entre ‘Jésus’ et 
‘Jésus-Christ’, et le secret caché avant le commencement 
des temps.

Nous  avons  f ina lement  reçu  l a  fo i  vé r i t ab le 
accompagnée par des œuvres. J’ai réalisé que j’ avais 
stocké la parole de Dieu comme simple connaissance.

J’ai reçu la bénédiction d’être capable de participer 
à la publication et au ministère de retransmission

À peu près au même moment, j’ai commencé à traduire 
les livres du Dr. Lee le Message de la Croix et la Mesure 
de Foi en espagnol. Ce qui était plus étonnant est que j’ai 
participé au doublage des sermons du Dr. Lee retransmis 
sur Enlace TV qui est la chaîne première chrétienne TV 
en Amérique Latine. J’ai maintenant traduit environ 500 
sessions de ses messages et j’en ai fait le doublage.  

Je crois que ce que je fais est très important pour 

répandre l’évangile de sanctifi cation vers tous les coins de 
la terre.

Maintenant, les sermons du Dr. Lee ont été répandus 
dans les pays latins et vers les gens qui parlent espagnol 
autour du monde. Aux USA, les sermons sont aussi 
répandus aux gens qui parlent espagnol, la population 
minoritaire la plus grande aux USA.

J’ai reçu d’étonnantes et abondantes bénédictions 
depuis que j’ai traduit les sermons du Dr. Lee. Ma vie est 
devenue prospère, et j’ai aussi changé mon objectif.

J’avais le zèle de bien délivrer la correcte volonté de 
Dieu comprise dans les sermons et d’exprimer l’amour du 
Dr. Lee pour les âmes. J’ai travaillé dur pour le réaliser et 
alors, ma voix a changé en une douce voix. Malgré que je 
ne puisse pas comprendre la langue coréenne, Dieu m’a 
aidé à ressentir le cœur du Dr. Lee. En agissant ainsi, j’ai 
pu saisir plus profondément la parole de Dieu et réaliser 
Son cœur et Sa volonté. 

Ma famille est bénie en travaillant fidèlement pour 
le royaume de Dieu avec l’espérance pour la Nouvelle 
Jérusalem

Récemment, un membre qui vivait à Quito, la capitale 
de l’Equateur, a visité l’Eglise Manmin du Pérou. Comme 
il avait reçu beaucoup de grâce, il était venu au Pérou à 
ses propres frais. Il a dit qu’il n’avait jamais écouté ce 
type d’évangile si pur et il a exprimé sa reconnaissance 
d’avoir pu acquérir la vraie foi au travers des messages. 
C’est vraiment une bénédiction que nous puissions 
apprendre la parole de Dieu correctement et mener des 
vies chrétiennes heureuses.

Je vois maintenant les récompenses célestes. Avant 
toutes choses, je veux devenir sanctifi é et mener une vie 
chrétienne diligente pour atteindre le meilleur lieu de 
séjour céleste, la Nouvelle Jérusalem. Je suis devenu un 
ancien et j’ai travaillé en tant que chef du Département 
des Finances et du Planning de l’église et aussi en tant 
que traducteur des sermons du Dr. Lee.

Ma femme a travaillé en tant que Dirigeante de District 
et Diaconesse et elle a travaillé fi dèlement.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu le Père 
qui m’a fait connaître l’amour de Dieu et du Seigneur et 
qui m’a permis de rencontrer le guide qui nous conduit 
sur le chemin de la Nouvelle Jérusalem, le Dr. Jaerock 
Lee

«En Décembre 2004, la Croisade de Guérisons du Pérou du Dr. Jaerock Lee s’est tenue à Lima, la capitale du Pérou. La croisade a planté les semences de l’évangile «En Décembre 2004, la Croisade de Guérisons du Pérou du Dr. Jaerock Lee s’est tenue à Lima, la capitale du Pérou. La croisade a planté les semences de l’évangile 
de sancti fication au Pérou. Maintenant ses f ruits abondants sont nés avec l’Eglise Manmin du Pérou au centre et au travers des programmes de Enlace TV.»de sancti fication au Pérou. Maintenant ses f ruits abondants sont nés avec l’Eglise Manmin du Pérou au centre et au travers des programmes de Enlace TV.»

La Croisade de Guérisons du Pérou du Dr. Jaerock Lee de 2004


